



BOTSCHAFT DES STAATES ISRAEL

PRESSEMITTEILUNG

vom 8. Mai 2015

50. Jubiläum der Aufnahme diplomatischer Beziehungen Israel-Deutschland **12. Mai 1965 – 2015**



Am 12. Mai 2015 wird der Höhepunkt des Jubiläumsjahres 2015 anlässlich „50 Jahre diplomatische Beziehungen Israel – Deutschland“ markiert. Bundespräsident Joachim Gauck und Israels Staatspräsident Reuven Rivlin begehen den Jahrestag im Rahmen eines gemeinsamen Festakts während des Besuchs Rivlins in Deutschland.

Botschafter Yakov Hadas-Handelsman:

„Wenn wir in diesem Jahr den 50. Jahrestag der Aufnahme diplomatischer Beziehungen zwischen unseren beiden Ländern begehen, gedenken wir auch der Befreiung der Konzentrations- und Vernichtungslager vor 70 Jahren. Mit absoluter Sicherheit hat vor 70 Jahren niemand auch nur ahnen können, dass es irgendwann einmal überhaupt Beziehungen geben würde zwischen einem jüdischen und einem deutschen Staat. Niemand hätte ahnen können, dass wir eines Tages das 50. Jubiläum der deutsch-israelischen diplomatischen Beziehungen begehen würden und dass dies Anlass zur Freude sein würde. Zwischen der dunkelsten Hölle der Geschichte und den heutigen vertrauensvollen und dynamischen deutsch-israelischen Beziehungen liegt eine fast unglaubliche Entwicklung. Darum werden diese Beziehungen immer einzigartig bleiben.

Im Jahr 2015 wollen wir gemeinsam auf unsere Erfolge zurückblicken und gleichzeitig Perspektiven für die Zukunft entwickeln. Dabei bauen wir auf die junge Generation, die im Mittelpunkt dieses Jubiläumsjahres stehen soll.“

Die bilateralen Beziehungen sind heute eng, vertrauensvoll und vieldimensional. Sie werden bestimmt durch nationale, regionale und internationale Interessen sowie eine dynamische Zusammenarbeit und einen permanenten Austausch in den Bereichen Wirtschaft, Wissenschaft, Kultur und Sport, bei den Freiwilligendiensten, in Schul- und Städtepartnerschaften sowie durch die Arbeit zahlreicher Freundschaftsorganisationen. Die Intensität der Kontakte zu vertiefen ist ein gemeinsames Anliegen unserer beiden Regierungen und Gesellschaften.

Das Jubiläum wird ganzjährig in Israel und Deutschland mit zahlreichen Veranstaltungen und Projekten begangen. Es wurde eigens eine offizielle bilaterale Website ins Leben gerufen:

www.de50il.org

Für regelmäßige und kurzfristige Informationen verfolgen Sie bitte die Medienkanäle der Botschaft

des Staates Israel, insbesondere den Twitter-Account der Botschaft
<https://twitter.com/IsraelinGermany> sowie der Pressesprecherin https://twitter.com/adi_farjon bzw.
den offiziellen Hashtag #I150d

Presseabteilung
Botschaft des Staates Israel
Auguste-Viktoria-Str. 74-76
14193 Berlin
Tel: 030-89045 402
Fax: 030-89045 409
press3@berlin.mfa.gov.il
www.israel.de

www.israel50deutschland.de

